

Programme Leader 2014-2022 : focus sur des projets financés

CRÉATION D'UN EXPLOR GAMES



Porteur de projet

Commune de Parthenay

4 05 49 94 03 77

Le projet

La ville de Parthenay a développé un jeu d'aventure au cœur du quartier historique, sous application mobile : l'Explor Game « Sauvez-les tous ». Il s'agit d'un mélange de parcours d'orientation et d'escape game, qui permet de découvrir autrement le patrimoine parthenaisien à l'aide de défis, de jeux, d'énigmes et de quizz.

Ce jeu s'insère dans le projet « Parthenay – Cité des jeux », lieu dédié au jeu et complémentaire du FLIP, marquant Parthenay comme capitale ludique.

Calendrier de l'opération

• Février 2022 - juillet 2022



